



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Miércoles, 1 de noviembre del 2023

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO ANUNCIA UNA FINANCIACION DEL ARPA DE \$4.9 MILLONES PARA MEJORAR LA DESPENSA DE ALIMENTOS DE TRILLIUM HEALTH Y MAS CONTRATAR ADMINISTRADORES PARA CASOS MÉDICOS

La construcción de la despensa de alimentos comenzará a principios del 2024

ROCHESTER, NY — El ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy una inversión de más de \$4.9 millones de los fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA, por sus siglas en inglés) para Trillium Health para las mejoras necesarias para expandir su programa de despensa de alimentos, convirtiéndolo en uno de los programas de alimentos más grandes de la región. Los fondos de ARPA se están utilizando para renovar la despensa de alimentos existente, aumentar el volumen de alimentos que se ofrecen, apoyar al personal de tiempo completo y comprar un congelador/refrigerador grande para almacenar alimentos en su ubicación de 259 Monroe Avenue. Trillium Health también está utilizando fondos de ARPA para abrir dos mini despensas de alimentos en ubicaciones satélite para ayudar a las familias necesitadas.

“La inseguridad alimentaria es una preocupación importante en el condado de Monroe. Este financiamiento de ARPA es una forma para que los pacientes de Trillium Health obtengan una variedad de alimentos más saludables sin coste alguno, al tiempo que brindan a las familias la opción de elegir lo que desean. El Condado de Monroe apoya plenamente la misión de Trillium Health con un enfoque holístico para una comunidad más saludable”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “Gracias a mis colegas de la Legislatura del Condado por aprobar estos fondos y al congresista Morelle y a los senadores Gillibrand y Schumer por asegurar estos fondos transformadores.”

Además, los fondos de ARPA se utilizarán para contratar más administradores de casos médicos que ayudarán a proporcionar cobertura de atención médica y otros servicios de apoyo para las personas. El personal de Trillium se asegurará de que todas las personas que entren por sus puertas reciban atención médica y la asistencia con los factores no médicos que influyen en los resultados de salud, como alimentos, vivienda y transporte.

“Trillium Health y su personal están brindando un servicio esencial a nuestra comunidad. Cada familia merece tener alimentos de buena calidad en su mesa y nadie debería tener que preocuparse por proporcionar dichos recursos”, **dijo la líder de la minoría de la Legislatura del Condado de Monroe, Yversha Roman.**

"Estoy encantado de unirme al anuncio de casi \$5 millones en fondos de ARPA para apoyar a Trillium Health, en su remodelación/expansión de su despensa de alimentos y en la expansión de los administradores de casos médicos para conectar mejor a los pacientes y residentes con los servicios y recursos que necesitan", dijo el **vicepresidente Sean M. Delehanty.** "Con unos costos más altos en tantos aspectos de la vida de nuestros vecinos, servicios como la Despensa de Alimentos de Trillium son necesarios ahora más que nunca. Estoy agradecido por su liderazgo y personal por todo lo que hacen por esta comunidad y espero ansiosamente todo lo que este importante aumento de fondos permitirá seguir adelante, gracias al Director Ejecutivo del Condado Bello, a mis socios en la Legislatura y a todos los que ayudaron a hacer esto realidad."

“Trillium Health agradece al Director Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, a la Legislatura del Condado de Monroe, al Senador Chuck Schumer, a la Senadora Kirsten Gillibrand y al Congresista Joe Morelle por asignar fondos de ARPA para apoyar nuestro programa de alimentos y conectar a las personas con la atención de servicios”, **dijo Jason Barnecut-Kearns, Presidente y Director Ejecutivo de Trillium Health.** “La inseguridad alimentaria se asocia con numerosos resultados sociales y sanitarios adversos, y se considera cada vez más un problema crítico para la salud pública. Los fondos de ARPA nos permitirán ampliar significativamente el número de personas a las que servimos en nuestro programa de alimentos. También ayudará a apoyar a nuestros gerentes de atención médica, quienes conectarán a los miembros de la comunidad con una variedad de programas y servicios, lo que conducirá a un enfoque integral de la atención médica. En Trillium Health, estamos orgullosos de servir a todos los que entran por nuestras puertas, independientemente de su capacidad de pago, asegurando que todos reciban la atención de alta calidad, compasiva y libre de juicios que merecen.”

Un informe de 2021 de Feeding America afirma que hay 92,790 personas en el condado de Monroe que sufren inseguridad alimentaria, lo que representa el 12.4% de la población.

De acuerdo con el estudio [Racial and Structural Equity \(RASE\) Reports](#) del 2021, la principal barrera para los residentes con inseguridad alimentaria es la asequibilidad y la falta de acceso a opciones más saludables. Estas barreras en áreas del condado consideradas "desiertos alimentarios" pueden causar enfermedades crónicas como obesidad, colesterol alto y presión arterial alta.

En el último año, la despensa de alimentos saludables de Trillium ha servido a más de 1,300 personas, proporcionando 4,500 comidas con un estimado de 300,000 libras de alimentos. Trillium Health opera un modelo de "tienda de comestibles" de elección del cliente que trata a las personas con dignidad y respeto. Este modelo da como resultado un menor desperdicio de alimentos, fomenta una alimentación saludable y proporciona alimentos para el número

correcto de personas dentro del hogar. Trillium Health sigue las Pautas Nutricionales del USDA para un plan de alimentación balanceado.

Este proyecto fue seleccionado como parte de Bring Monroe Back, el plan del condado de Monroe que utiliza fondos federales recibidos a través de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA). A través de los esfuerzos del congresista Joseph D. Morelle y los senadores Charles Schumer y Kirsten Gillibrand, el condado de Monroe recibió \$144,080,127 en fondos locales de recuperación fiscal.

“Establecer recursos para aquellos que enfrentan inseguridad alimentaria es una inversión en el bienestar de nuestra comunidad”, dijo el **congresista Joe Morelle**. “Las despensas de alimentos sirven como un salvavidas para innumerables familias que enfrentan hambre, y estoy orgulloso de haber asegurado estos fondos para apoyar el esfuerzo de Trillium. Agradezco el compromiso del Director Ejecutivo de Condado Bello de fomentar una comunidad más compasiva y espero que nuestro trabajo continuo cree soluciones para garantizar que nadie se vaya a la cama con hambre.”

“Muchos miembros de la comunidad confían en Trillium Health para su atención excepcional, equitativa y asequible”, dijo el **senador estadounidense Charles Schumer**. “Aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello por utilizar los fondos que aseguré para los gobiernos locales en la Ley del Plan de Rescate Estadounidense para abordar la inseguridad alimentaria y garantizar que los residentes del Condado de Monroe tengan acceso a esta necesidad tan básica. Gracias a su innovador modelo de tienda de comestibles, la Despensa de Alimentos permitirá a los miembros de la comunidad elegir sus opciones de alimentos y conectarlos con los muchos otros servicios que Trillium brinda a los más necesitados.”

“Cada año, muchos estadounidenses luchan por servir comida en la mesa, y la inseguridad alimentaria sigue siendo un problema para miles de residentes del condado de Monroe”, **dijo la senadora Kristen Gillibrand**. “La despensa de alimentos mejorada de Trillium Health continuará combatiendo la inseguridad alimentaria y garantizará que los pacientes que necesitan atención reciban un tratamiento holístico que aborde sus necesidades materiales. Estoy orgulloso de haber ayudado a asegurar fondos federales para apoyar la renovación de este espacio, y continuaré la lucha para asegurar que los niños y las familias de Nueva York tengan acceso a unos alimentos asequibles y saludables. Aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello por esta inversión, y espero con ansias el impacto que esta instalación más grande tendrá en la comunidad.”

La construcción de la despensa de alimentos está programada para completarse en la primavera de 2024. Trillium Health aumentará su distribución de alimentos durante la temporada navideña.

La despensa de alimentos saludables de Trillium está abierta en los siguientes días y horarios:

- Lunes: 1:00 – 4:00 pm
- Miércoles: 9:00 am – 12:00 pm y 1:00 pm – 3:00 pm

- Jueves: 1:00 – 4:00 pm
- Viernes: 9:00 am – 12:00 pm y 1:00 pm – 3:00 pm

Se recomienda hacer cita previa. Para programar una cita, llame al (585) 545-7200. Visite trilliumhealth.org/food para obtener más información.

—30—



Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones
GaryWalker@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

**Meaghan M. McDermott, Directora
Adjunta de Comunicaciones**
MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365